

# Auriculares Nokia HS-47

buen modelo, me gustó comprar este auricular para un viejo Nokia, del cual todavía no puedo desprenderme. Tengo un teléfono inteligente Android moderno con una gran pantalla de 5,5 pulgadas e Internet 3G rápido, pero siento pena por la anciana y todavía la uso para largas conversaciones con mis padres.

gran modelo

Modelo regular

El original finlandés es algo que vale la pena, pero lo que ahora se maneja desde China es adecuado solo para conversaciones y no funciona por mucho tiempo.

Califico el sonido como una persona que escucha música exclusivamente desde un reproductor de MP3 y con auriculares de alta calidad. Este modelo viene incluido con el E71, donde podrían haber puesto algo más interesante. Sin embargo, lo principal es que el dispositivo en sí es excelente, y esto (las orejas) ya es tal cosa, cinco grados. En principio, conducir por conversaciones. Creo que este modelo también se adapta a alguien para escuchar música. A pesar de que,